

Trois cents professionnels du cinéma en ville

Quelque 300 professionnels du cinéma ont pris part aux Rencontres cinématographiques de Bretagne, depuis mardi et jusqu'à aujourd'hui. Voici pourquoi c'est un événement clé pour eux.

Les Rencontres cinématographiques de Bretagne s'apprêtent à refermer leurs portes ce samedi. Pour les quelque 300 professionnels du secteur cinématographique qui y participent, c'est un rendez-vous essentiel qui leur permet notamment d'anticiper les sorties de films et de mettre en place les actions nécessaires pour leur promotion. Parmi les professionnels présents, Olivier Aubry, exploitant d'un cinéma privé de trois salles à Bayeux, et Laurence Meunier, propriétaire du cinéma le Majestic disposant de quatorze salles à Compiègne, partagent des préoccupations et des objectifs communs : répondre aux attentes des spectateurs tout en optimisant les choix de films à diffuser dans leurs salles.

Anticiper le succès de certaines productions

« Nos spectateurs viennent chercher une programmation qui leur correspond », explique Olivier Aubry. « Ils sont plus indulgents qu'auparavant, mais gardent un



Les exploitants de salles, Laurence Meunier et Olivier Aubry, devant l'affiche de « Mère, Dieu et Sylvie Vartan », un film pour lequel ils avouent avoir eu un véritable coup de cœur.

esprit critique. Il faut continuellement réinvestir dans nos salles et être attentifs aux évolutions du métier. Ces rencontres nous permettent d'échanger et d'obtenir des retours de nos pairs, des équipes de films, et de présager le succès promis à certaines productions. Les films sont généralement loués à la semaine et la part revenant aux cinémas s'élève à près de 41% sur chaque billet vendu. En sortie nationale, on les garde au minimum trois semaines », précise-t-il. « C'est un investissement important et il peut s'avérer coûteux si l'on se trompe dans nos choix. »

21 films visionnés en une semaine

Laurence Meunier abonde dans ce sens en soulignant que ces rencontres lui permettent de mieux cibler

sa stratégie de programmation, notamment en sélectionnant des films à fort potentiel tout en intégrant des œuvres plus spécifiques, comme celles liées au patrimoine ou aux thématiques sociales actuelles. « À titre d'exemple, le film "On ira" d'Enya Baroux sur le suicide assisté peut justifier des partenariats avec des associations locales, telles que celles œuvrant pour le droit de mourir dans la dignité. » Olivier Aubry et Laurence Meunier, qui n'avaient pas encore eu l'occasion de visiter Quimper, ont été séduits par le charme du centre-ville et la richesse historique de la ville. « Nous reviendrons certainement en vacances », assurent-ils. « Les 21 films que nous avons pu visionner ne nous ont pas laissés beaucoup de temps libre », sourient-ils.

Fête foraine, théâtre, récital... : que faire ce week-end ?

1 Fête foraine

Luna Park ouvre ses portes aujourd'hui pour quatre semaines de sensations fortes sur le parking de la Croix-des-Gardiens ! Trois nouveautés sont annoncées dont le Flasher qui vous propulse jusqu'à 70 mètres au-dessus du sol. Ouvert le samedi de 14h à minuit, le dimanche et le mercredi de 14h à 20h et tous les jours pendant les vacances scolaires.

2 Théâtre

La pièce « Les femmes ont toujours raison, les hommes n'ont jamais tort » sera jouée ce soir à 20h30, au Centre de congrès du Chapeau-Rouge. Au menu : un florilège de situations cocasses, mené tambour battant sur une mise en scène signée Sophie Depooter et Sacha Judaszko. Tarif : 24€.

3 « Ouessant, cheveux au vent ! »

À l'occasion de sa réouverture ce jour, le Musée départemental breton invite les visiteurs à découvrir

Ouessant à travers ses costumes. Si les hommes portent très tôt la tenue des marins, proche de la mode citadine répandue en France, la mode des Ouessantines se distingue franchement de celles du continent breton dès le XIX^e siècle, en libérant les chevelures parfois abondantes.

Ouvert du mardi au vendredi de 10h à 18h, les samedis et dimanches de 14h à 18h. Site : musee-breton.finistere.fr

4 Musique

Le Quatuor Lontano invite au théâtre de Cornouaille le pianiste Tanguy de Williencourt pour un récital inspiré par l'une des plus talentueuses musiciennes de l'ère romantique, Clara Schumann. À écouter dimanche, à 17h.

Durée : 1h15. Tarifs : 26€ ; réduit, 18€.

5 « Souvenirs d'Afrique »

Dimanche, à la Maison de quartier du Moulin-Vert, Jean-Pierre Joncour partagera avec le public ses 50 ans d'expériences africaines lors d'une conférence intitulée « Souvenirs

d'Afrique ». Depuis 1970, il a exploré des territoires aussi variés que le Sénégal, le Kenya, la Tanzanie, le Zimbabwe, la Zambie ou encore l'Afrique du Sud.

Contacts : tél. 02 98 55 79 79 ; mél. moulin.vert@yahoo.fr. Site Internet : www.moulinvert.info



Parmi les idées de sortie de ce week-end à Quimper, l'ouverture, ce samedi, de Luna Park avec le Flasher en nouveauté.

EMBA

Business School

SAMEDIS 1^{ER} & 8 FÉVRIER

10H - 17H & 9H - 13H | QUIMPER

PORTES OUVERTES

COMMERCE / MARKETING / VENTE
COMMERCE INTERNATIONAL ASIE ISUGA
BTS / BACHELOR / MASTÈRE / ALTERNANCE

CCI FINISTÈRE

CINÉ-CONFÉRENCES GRATUITES DURÉE 1H30

Rencontrer LE MONDE

QUIMPER

HOTEL MERCURE - 21 BIS AVENUE DE LA GARE

LUNDI 3 FÉVRIER 2025	14h00 CALIFORNIE
	15h30 INDE
	17h00 VIETNAM

INSCRIPTIONS DANS VOTRE AGENCE DE VOYAGES et sur www.salaun-holidays.com

IM 072-10-0003

QUIMPER
14 RUE DU PARC
02 98 64 31 31

Salaün Holidays
Rencontrer le monde

Saveurs de BRETAGNE

Du samedi 1^{er} février au dimanche 9 février chez votre artisan boulanger

Une boîte Le Pâté Hénaff® (78 g)

OFFERTE!

Pour l'achat d'un pain plié

Farine issue de blés locaux (29)

Liste des boulangeries participantes :

www.foricher.com

TÉLÉCHARGEZ

L'APP LE TÉLÉGRAMME

Disponible sur App Store et Google Play